

## LES DÉPÊCHES QUOTIDIENNES

### L'ECHELLE EUROPÉENNE S'IMPLANTE AU CANADA ET RECRUTE 10 SALARIÉS À SAINT-JEAN-DE-VÉDAS

Hérault - Industrie

Lundi 22 décembre 2014



Spécialisé dans les équipements de hauteur (escabeaux, échafaudages, garde-corps, plateformes, passerelles..., 32 salariés à Saint-Jean-de-Védas), L'Echelle Européenne ouvrira en février une filiale à Montréal (Canada). « *Quatre autres magasins ouvriront au Québec d'ici à fin 2017* », poursuit Jorge Moralès, PDG. Le CA cumulé de ces nouveaux magasins devrait atteindre 5 M€ d'ici à 2017. Autres pistes de développement : « *Strasbourg, Tours et Le Mans en France, et le Royaume-Uni.* »

#### Perspectives de 50 M€ de CA

L'Echelle Européenne, qui vient de racheter le plus gros magasin de son réseau (Bordeaux, 18 salariés, 4,7 M€ de CA) en novembre, va investir 1,2 M€ dans l'extension de 900 m<sup>2</sup> supplémentaires de son atelier de fabrications spéciales (échelles à crinolines, plateformes de travail, escabeaux roulants pour des milieux industriels, escaliers d'accès à des plateformes...). Architecte : Christophe Moralès (Montpellier). Dans le cadre de la montée en charge de cet atelier, une dizaine de recrutements sont prévus en trois ans (ouvriers, manutention, magasinage).

Le CA du réseau (54 magasins dont 45 en France\*, 4 en Belgique, 2 en Espagne, et Portugal, Réunion et Martinique) devrait passer de 40 M€ cette année à 50 M€. Le réseau emploie au global 300 salariés (dont 100 pour le réseau intégré).

\* 15 intégrés, le reste en franchise.

Hubert Vialatte